

## **Soirée Créacio – Palabres de présentation - 2017**

*Bonsoir à tous et à chacun, voici la présentation de mon travail sous forme d'une vidéo d'un peu plus de 4 minutes, intitulée : « la croix sur la tour ».*

*Avant, cela, laissez-moi, s'il vous plaît, vous raconter un peu ma vie : prenez-vous le métro ?*

*Dans le métro, aux alentours de midi, le 13 novembre 2015, jour de l'attentat terroriste mortel, macabre et ultra violent du Bataclan, alors que j'allais au Trocadéro pour diverses raisons, j'ai vu une publicité pour un film avec une Kalachnikov et la tour Eiffel. Je continue, j'arrive à destination. Sorti du métro, après avoir parlé avec une personne, je ressors de l'édifice et je vais manger sur la droite de la place qui domine la tour. Je sors mon frichti à côtés des touristes. Je termine de manger. Je m'installe sur un banc en contre-bas et je prends une photo de la tour, avec un premier plan un peu de nature devant cette montagne de fer. Ces deux photos – celle de l'affiche, celle de la tour - sont les deux premières images que vous allez voir, la suite est guidé par le texte, comme une révélation au monde entier devant la tour qui est ultra connue mais moins que la croix.*

*C'est une pensée à toutes les personnes décédés dans des actes terroristes et ultra violents, qu'ils aient la paix eux au Ciel et leurs familles sur Terre. C'est également le moment de prier pour ceux qui préparent et commettent ces crimes dans leur coeur et leur esprit avant de les transformer en acte de folie meurtrière, prier pour eux pour qu'ils soient convertis.*

*Le texte de la chanson est un extrait de la lettre de saint Paul aux Romains chapitre 4, il parle justement de la justification qui est un don de Dieu. Pourquoi, ai-je choisi ce texte ? C'est l'année de la miséricorde divine, c'est l'occasion de remercier le bon Dieu de sa protection et de son amour pour nous. Qu'il règne sur Paris et le monde. Bon visionnage.*

*Merci.*